
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 382V2663A

Prix 3 180 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Residence Luxe à Saint Jean Cap Ferrat, proche de la plage et des restaurants, à

quelques  pas  de  Beaulieu  sur  mer.  L'appartement  bénéficie  d'une  vue  mer

panoramique,  il  est  situé  en  dernier  étage  et  domine  la  Rade  de  Villefranche  sur

mer,  exposition  sud/ouest.  Très  rare,  la  terrasse  de  90  m2  est  un  atout  pour  ce

lieu. l'appartement convient pour une famille, il est très spacieux et demande à être

rénové,  le  séjour  donne sur  une terrasse  de 90m2 et  la  vue  mer  panoramique,  3

chambres et salles de bains, 2 garages et 1 cave complète ce bien. La résidence

est sécurisée avec un gardien et vous ...

Luxury  gated  residence  in  Saint  Jean  Cap  Ferrat,  close  to  the  beach  and

restaurants, a few steps from Beaulieu sur mer. The apartment enjoys a panoramic

sea view, it is located on the top floor and overlooks the bay of Villefranche sur mer,

south/west  exposure.  Very rare,  the 90 m2 terrace is  an asset  for  this  place.  The

apartment is suitable for a family, it is very spacious and needs to be renovated, the

living room opens onto a 90m2 terrace and the panoramic sea views, 3 bedrooms

and  bathrooms,  2  garages  and  1  cellar  complete  this  property.  The  residence  is

secured with a caretaker and you ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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